

Angelsportler haben 2003 Grund zu feiern

Verein besteht seit 40 Jahren – Ab 1. Mai vier Festtage im Programm

BESIGHEIM

(rh) – Die Mitglieder des Angelsportvereins haben dieses Jahr Grund zu feiern: Der Verein besteht seit 40 Jahren. von Donnerstag, 1. Mai, bis Sonntag stehen deshalb vier Festtage bei der Anglerhütte auf dem Programm.

Fast genau vor 40 Jahren, am 11. Mai 1963, war der Angelsportverein gegründet worden. Erster Vorsitzender wurde Helmut Keil, der damals noch ein Friseurgeschäft in Besigheim hatte und später nach Bietigheim verzog. Er ist heute wie Otto Kranich, der sein Nachfolger wurde, Ehrenvorstand des Vereins.

Die erste Generalversammlung fand am 20. Januar 1964

im Saal des damaligen Gasthauses „Hirsch“ statt. Immerhin hatte der Verein in den ersten Monaten seines Bestehens bereits sieben Monatsversammlungen, ein Preisfischen an der Jagst, ein Preis- und Königsfischen in Russheim und eine Winterfeier organisiert. Gerade „das gute Echo in der Öffentlichkeit (auf die Winterfeier) hat bewiesen, dass sich unser Verein auf dem rechten Weg befindet“, hatte der Vorsitzende Helmut Keil laut Protokoll den Mitgliedern kundgetan.

Weiter ist in dem Protokoll zu lesen, dass es einen Mitgliederzuwachs gegeben habe: „Neu aufgenommen wurden zwei männliche und, man möchte es kaum glauben, drei weibliche Mitglieder als aktive

(!) Anglerinnen“. Heute angeln zahlreiche Frauen munter mit. Schon 1964 wurde ein Jugendgruppe gegründet.

Derzeit hat der Verein 260 Mitglieder, davon sind 46 Jugendliche. Viele Mitglieder werden während der Festtage im Einsatz sein. Beim Anglersee sind beheizbare Zelte aufgebaut. Am 1. Mai steigt ab 10 Uhr ein Bockbierfest. Mit Fischspezialitäten wartet der Verein am Freitag ab 16 Uhr auf. Am Samstag beginnt die Bewirtung wieder um 16 Uhr und ab 19 Uhr steht die Oldie- und Rocknacht mit den Live-Gruppen „Beat Guards“ und „Rockfever“ auf dem Programm bei kostenlosem Eintritt. Wiederum Fischspezialitäten stehen am Sonntag ab 10 Uhr auf der Speisekarte.



Anfischen auf der Enz: 60 Angler waren am Wochenende beim Saisonstart dabei.

Bild: Alfred Drossel